

# Agen : les jeunes musiciens vont jouer au Sénat



**Le 7 juin, des élèves porteurs de handicap, qui ont formé un orchestre à l'école, au collège Ducos-du-Hauron, joueront dans le kiosque du Jardin du Luxembourg. Ils visiteront le Sénat la veille, avec Jean-Pierre Moga, élu lot-et-garonnais**

"L'essentiel, quand on est perdu ou quand il y a une fausse note, c'est de se rattraper, c'est là dessus qu'on a travaillé". Julien Rauch, de l'école de musique Musiqu'Envie peaufine les derniers accords.

Les 22 élèves et sept musiciens professionnels ont répété mardi pour la dernière fois avant leur départ pour Paris. Dans le cadre de l'orchestre à l'école, **ils joueront dans les jardins du Luxembourg.**

Cet orchestre à l'école, né l'an dernier a cependant un profil atypique. Les élèves qui le composent sont tous porteurs d'un handicap. Certains sont déscolarisés.

## **Percussions, claviers, guitares ou encore saxophones**

Ils viennent des Instituts médico éducatifs de Fongrave, Lalande, du Sessad d'Agen (gérés par l'Algéi) et de la classe Ulis (unité locale d'inclusion scolaire) du collège La Rocal, à Bon Rencontre. Cette année, ils ont été **parrainés par Dalila et Christian Laborde, du duo Soam.** Avec qui ils joueront. "Ils ont adapté un de leur morceaux pour eux". Toute l'année, ils ont apprivoisé les instruments.

Pas les plus simples : percussions, claviers, guitares ou encore saxophones. Les jeunes et les professionnels qui les accompagnent travaillent sur ce projet depuis le mois d'octobre et ils partent ce lundi.